

# ¿espanyoles? ¿catalanes? ¡¡VALENCIANOS!!

El *Consell de la Generalitat valenciana* (LOE 5/1982) que preside **Carlos Mazón**, en la actualidad en manos de la delegación valenciana del PP, ha decidido utilizar recursos valencianos para apelar contra la ley española de Amnistía ante el Constitucional.

Las razones que se aducen para justificar la decisión, según el *Consell*, son que esa ley **«tiene directas repercusiones sobre los intereses políticos de los valencianos derivados de un notable conjunto de relaciones generadas por la historia, la economía, la sociedad o la cultura que vinculan especial e intensamente los dos territorios»** por lo que el gobierno valenciano tiene una **«legitimación especial y reforzada»** porque en el **«ideario del ‘procés’»** existe una **«demanda histórica, abanderada precisamente por las personas que son amnistiadas»** que busca **«el reconocimiento de los ‘Països Catalans’»,** donde **«consideran incluida la Comunitat Valenciana».**

Esta exposición de motivos en parte es cierta, pero también incierta. No es cierto que los catalanes que ejercieron la democracia –muchos de ellos hoy amnistiados– en la consulta del 1 de octubre del 2017, se pronunciaran a favor de los ‘Països catalans’. Sí es cierto que los dirigentes ‘procesistas’ de ERC, JxC, CUP i del Consell de la República (CxR) en la medida que se han ido alejando del mandato que los votantes de la consulta les hicieron en favor de la República Catalana, en una relación de proporción inversa, se han ido acercando, cada vez más, con pronunciamientos y acciones políticas a favor de los ‘Països Catalans’ (PPCC), eufemismo utilizado para denominar la ‘Nación’ que predicó nuestro paisano **Joan Fuster**, la que va de Salses a Guardamar y de Fraga a Maó; Nación que para ser rigurosos y por méritos, habría que calificarla de «fusteriana», más que de «catalana».

Efectivamente. JxC y CxR, organizaciones que se mantenían al margen de utilizar políticamente y de publicitar los PPCC, desde que han comenzado a negociar y pactar con el Estado español el abandono del proceso independentista y su retorno al régimen del 78, se han sumado a lo que ERC -que desde 1992 mantiene una delegación valenciana- y la CUP, siempre han defendido: la catalanidad de los valencianos junto al popular mapa político de los PPCC en donde nos incluyen a los valencianos; decimos político y no lingüístico porque, en todos los que exhiben, aparece con notoriedad la comarca valenciana *castellanoparlant* del Rincón de Ademuz, .

Dos hechos han confirmado recientemente de manera explícita este paso político a favor de los PPCC por parte de JxC y del CxR.

En las recientes elecciones europeas, JxC en su candidatura encabezada por **Antoni Comín** optaron, no por realizar una coalición con partidos valencianos soberanos de Nación valenciana, y sí por incluir, a valencianos a título individual adscritos a los PPCC como **Pere Mayor**, que en el acto electoral realizado en el *Foment de Gandia*, manifestó: **"estoy aquí y he dicho sí, por coherencia política y nacional, en defensa de la**

**nación**"; aquella que a lo largo de todo el acto electoral y por parte de todos los que intervinieron iba unida a la lengua: **"una lengua, una nación"**, la 'Nación «fusteriana»' que ellos interpretan como la 'Nación catalana' y a la que se refieren también como PPCC. En este acto electoral en Gandia, quedó claro, para todos los presentes i para JxC, que los valencianos sólo podemos ejercer políticamente para ellos, si acontecemos catalanes. O catalanes o españoles, pero nunca -sólo- valencianos.

El segundo hecho a cargo del CxR que preside **Puigdemont** se produjo el mes de mayo pasado con la constitución del **Consell Territorial de Marina i Safor (sic) al País Valencià**, primera organización de base del **'Consell de la República fuera del 'Principat'** (eufemismo para no decir *Catalunya*, término este que se reserva para denominar la 'Nació «fusteriana»' completa, "cuando las condiciones lo hagan factible"). En el anuncio de la constitución de este *Consell* se definieron sus funciones y objetivos: **"el Consejo Territorial de Marina y Safor acontecerá una referencia independentista en su ámbito de actuación. Y se dedicará a preparar la estrategia de control del territorio para la proclamación de la República Catalana"**. Es decir, en tres comarcas valencianas (La Marina Alta, La Marina Baixa i La Safor) la reivindicación republicana tendrá tres propuestas nacionales distintas: a la española y a la valenciana, ahora se les suma la catalana. La República Catalana del CxR acontece en esas comarcas adversaria de la República Valenciana que reivindica RVPVE.

Pero analicemos las motivaciones de Mazón y la delegación valenciana del PP, para apelar contra la ley de Amnistía.

Mazón i el PP utilizan la injerencia política -los hechos constatables y explícitos, aunque patéticos ciertamente por su mínima existencia real- del nacionalismo catalán, versión «fusteriana», en el País Valencià, no en defensa y al servicio de la soberanía de los valencianos, no a favor de la Nación valenciana, Mazón lo hace en defensa de los intereses del Nacionalismo español, del Estado español que niega la Nación valenciana; Estado que desde el Decreto castellano de conquista del 29 de junio de 1707, considera las tierras valencianas como territorio conquistado para espoliar y de lenta pero constante tarea de asimilación a la España acastellanada.

Los valencianos Mazón y Mayor, legítimamente pueden adscribirse a la Nación española o a la Nación catalana, respectivamente y pedir el voto a los valencianos para ofrendar nuevas glorias a propuestas políticas de interés ajenos. Pero también los valencianos que no nos sentimos, ni nos consideramos españoles ni catalanes y que nuestra lealtad es en exclusiva a la Nación valenciana, de Orihuela a Vinaròs, legítimamente también, alzamos la voz para denunciar las injerencias, tanto las de Ponent -reales y aniquiladoras-, como las de Tramontana -patéticas y deplorables-. Y ante las propuestas y preguntas que Mazón y Mayor nos plantean: **¿españoles? ¿catalanes?** nosotros independentistas valencianos republicanos de RVPVE, contestamos **¡¡¡VALENCIANOS!!!**

*Assemblea de República Valenciana/Partit Valencianiste Europeu*

País Valencià, d'Oriola a Vinaròs, 29 de julio de 2024